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5ROT DCOLO 
1505/2025Senhor Presidente,

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente 

atenpao ao Requerimento n° 115/2025, de autoria do Nobre Vereador Elison 

Bezerra Silva, encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria 

Municipal de Saude, por meio do Memorando 898/2025 - SMS, copia anexa.

em

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente

KAUAN BERTO SOUSA SANTOS 
Prefeito Municipal

Excelentissimo Senhor
EDIVILSON LEME MENDES
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP

Pra?a Jose Rodrigues do Nascimento, n° 30 - Bairro Agua Fria - Distrito Sede - Cajamar/SP - CEP 07752-060
PABX: 011 4446-7699



CAJAMAR
PREFEITURA

SAUDI!

Memorando n° 0898 /2025 - SMS

Cajamar, 15 de abril de 2025.

A
Secretaria de Governo
Departamento de Apoio Tecnico e Legislative

Assunto: Requerimento n° 115/2025- 4° Sessao - Memorando 1028/2025 

- DTL/SMG

Com os nossos cumprimentos iniciais a Vossa Senhoria, em resposta 

ao requerimento em epigrafe, vimos pelo presente, informar que a Secretaria 

Municipal de Saude, neste momento, nao possui urn estudo em andamento 

carreta da saude no munidpio uma vez que os atendimentospara retomar a
de prevenpao e promogao a saude da populagao foram ampliados nas

Primaria conforme preconizado pelo Ministerio daUnidades de AtengSo 

Saude, contudo, diante 

viabilidade tecnica e orgamentaria.

desta manifestagao ser£ realizado urn estudo de

externar nossos votes de consideragaoAproveitamos o ensejo, para 

estima e agradecimento.

Juliana de Carvalho 
Diretora de Aten^a ^rimaria

Secretario Municipal de Saude

(11) 4446 - 0100 - AVENIDA DR. ANTONIO JOAO ABDALLA, 1500 
ORISTAIS - lORDANI^IA - fAIAMAR / SP - TFP 07776-700
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Estado de S3o Paulo

GABINETE DO VEREiADOR

i
REQUERIMENTO N° 115/2025

Senhor Presidente

Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e ap6s 
deliberate) do plen^rio para que o Exmo. Prefeito Kauan Berto Souza Santos, 
informe a esta Casa de Leis, atrav6s da secretaria competente se ha estudo 
para o retorno da carreta da saude em nosso m jnicipio.

1- Se sim, qual o prazo desse retorno?

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento, com !o objetivo de ampliar o acesso 
para a populagao aos servigos de saude^ principalmente aqueles que 
enfrentam dificuldades de locomogSo, esse servigo mbvel pode ficar por um 
periodo em cada bairro, realizando consultas pnedicas, exames preventives e 
orientagoes sobre a saude promovendo urp atendimento mais rapido e 
eficiente.

prevengao de doengas e no 
ados e estrutura adequada, ela 
estar para a populagao.

AI6m disso a carreta pode atuar na 
diagnostico precoce, com profissionais capacit 
garante mais inclusao, qualidade de vida e berr

Investir nesse modelo de atendimento e um passo importante para 
tornar a saude publica mais acessivel e humanizada.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, ;13 de margo de 2.025.

ELISON BEZERRA SILVA 
(LELE APRIGIO) 

Vereador

Secretaria Municipal deGomnu, 
Recebidoem: oX/ py/Xlj 
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CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR
Avenida Professor Walter Ribas de Andrade
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